

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les permis suivants soient accordés :

Ovide Bélanger, pour ouvrir une cour à bois, grain, foin et paille, sur le lot No du cad. 2633, sub. 174-175-176, No 965 avenue Morin, quartier St. Denis.

Alexandre Fortier, pour maintenir une marquise au-dessus du trottoir, en face du No 15 avenue Mont-Royal Est, quartier Laurier.

R. E. Thorne, pour construire une résidence sur le chemin de la Côte des Neiges, quartier Mont-Royal, No cad. 3, sub. 54-65-68 et 69.

D. Donnelly, pour construire une écurie de plus de 8 places, sur le lot No cad. 1433, en arrière du No 82 rue Murray, quartier Ste-Anne.

Antoine Bonin, pour installer un moteur à l'électricité de 5 C. V. sur le lot No cad. 1225, sub. 104 et 105 rue Cartier, quartier Papineau.

6.—Soumis un rapport du Chef de Police, recommandant l'abolition du poste de cochers situé au coin des rues Guy et Burside

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant qu'une résolution soit adoptée à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à abolir ledit poste de cochers.

7.—Soumise une requête de citoyens de Rosemont, demandant la construction de trottoirs.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, et d'informer les requérants que ledit Ingénieur en Chef est actuellement à compléter un tableau de tous les trottoirs à construire dans les quartiers où il n'y en a pas.

8.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies sur l'inspection des salles de vues animées de la Ville.

Déposé sur le bureau.

9.—Soumis un rapport du Chef du Département des Incendies sur l'inspection des maisons de rapport, dans la Cité.

Déposé.

10.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies contagieuses, déclarant qu'il faudrait faire certaines améliorations indispensables au pavillon de l'Hôpital des Varioleux, rue Moreau, le coût desdites améliorations devant être d'environ \$75.

Résolu: D'autoriser ledit Surintendant à faire les réparations et améliorations nécessaires audit pavillon et à s'entendre avec l'Agent des Achats et des Ventes à ce sujet.

11.—Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de faire cesser immédiatement l'exploitation de la carrière de la Ville sur la rue Moreau, sur le terrain de l'Hôpital, ainsi que l'enlèvement du sable, pour les besoins municipaux, sur ce terrain.

12.—Soumis le bulletin mensuel de la bibliothèque Civique.

Déposé.

13.—Soumise une requête du "Local Council of Women", demandant le vote d'une subvention pour l'entretien, durant l'été de 1911, de quatre dépôts de lait, un au "University Settlement", un dans le Griffin Town, un dans le Victoria Town, Pointe St-Charles, et un autre au "Foundling Hospital", ledit Conseil s'engageant à mettre à la disposition desdits dépôts autant de garde-malades expérimentées qu'il en sera requis pour le service d'inspection des domiciles, pour les dépôts et pour les instructions à donner aux mères de famille.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de voter une somme de \$1,500 pour être divisés également entre les trois dépôts en premier lieu mentionnés, un montant de \$500 ayant été voté au budget pour le "Foundling Hospital".

Adjournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

* * *

Resolved: To report to Council recommending that the following permits be granted.

Ovide Bélanger, to open a wood, grain, hay and straw yard, on lot cad. No 2633, sub. 174-175 and 176, No 965, Morin avenue, St. Mary's ward.

Alexandre Fortier, to maintain a marquise, over the sidewalk, opposite No 15, Mount Royal avenue, east, Laurier ward.

R. E. Thorne, to build a dwelling-house, on Côte-des-Neiges road, Mount-Royal ward, cad. lot No. 3, sub. 54-65-68 and 69.

D. Donnelly, to erect a stable to contain more than 8 stalls, on cad. lot No. 1433, in rear of No. 82 Murray street, St. Ann's ward.

Antoine Bonin, to install a 5 h. p. electric motor, on lot cad. No. 1225, sub. 104 and 105, Cartier street, Papineau ward.

6.—Submitted a report from the Chief of Police, recommending that the cabstand situated corner of Guy and Burnside streets, be abolished.

Resolved: To report to Council, recommending that a resolution be adopted authorizing the Board of Commissioners to abolish the said cabstand.

7.—Submitted a petition from citizens of Rosemont asking that sidewalks be laid in their ward.

Resolved: That said petition be referred to the Chief Engineer and that the petitioners be informed that the Chief Engineer is now preparing a tabulated statement of all the sidewalks to be laid in the wards where there are none.

8.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the inspection of the moving picture establishments in the City.

Laid on the table.

9.—Submitted a report from the Chief of the Fire Department on the inspection of apartment houses in the City.

Filed of record.

10.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department, stating that certain urgent improvements should be made to the pavilion of the Small-pox Hospital, Moreau street, said improvements to cost about \$75.

Resolved: That the said Superintendent be authorized to have the necessary repairs and improvements made to the pavilion in question and to confer with the Purchasing and Sales Agent, in this connection.

11.—Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to stop immediately all work at the City's quarry, on Moreau street, on the Hospital grounds, as well as the removal of sand, for municipal purposes from said grounds.

12.—Submitted the monthly statement from the Civic Library.

Filed of record.

13.—Submitted a petition from the Local Council of Women asking for a grant to maintain during the summer of 1911, four milk stations, one at University Settlement, one in the Griffin Town, one in Victoria Town, Point St. Charles, and another in the Foundling Hospital, the Council agreeing to place at the disposal of said stations as many experienced nurses as may be required for house inspection, for the stations and for the instructions to be given to mothers.

Resolved: That a report be made to Council recommending that a sum of \$1,500 be voted to be divided equally between the three first mentioned stations, a sum of \$500 having already been voted in the Budget for the Foundling Hospital.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *